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Primer Periodo Ordinario 
 

   

Intervención de la  diputada  Julieta Fernández Márquez, sobre la democracia 

y la reforma electoral. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Julieta Fernández Márquez, 

para intervenir sobre el mismo tema. 

 

La diputada Julieta Fernández 

Márquez: 

 

Gracias. 

 

Pues el INE se demostró en la 

marcha que el INE es parte de cada 

uno de nosotros como mexicanos, el 

INE no se toca, costó muchísimas 

generaciones inclusive de grandes 

personajes de la izquierda, el poder 

construir un INE fuerte, independiente 

y autónomo.  

 

Hoy quieren quitar los órganos 

desconcentrados para volver a 

centrar el poder de lo que era el IFE y 

entonces poder tomar decisiones 

sobre esto, también la credencial de 

elector vale 11 pesos con 50 

centavos, bien vale la pena porque 

los mexicanos la ocupamos para toda 

una identificación y le quieren quitar 

los candados a la credencial de 

elector, también las boletas tienen 

sellos para que no se puedan 

reproducir y para que no se 

embaracen las urnas, nosotros  

vemos como antes efectivamente se 

embarazaban las urnas, como se 

falsificaban las boletas y no 

queremos regresar al pasado. 
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Creo que hoy todos los mexicanos 

tenemos la garantía en el INE de que 

es confiable y de que se va a respetar 

el voto ciudadano, hoy también se 

propone dentro de la reforma que ya 

no sea el INE quien revise el padrón 

electoral depurando a quien murió y a 

los ciudadanos que alcanzaron la 

mayoría de edad, eso sería también 

un retroceso quitar de las decisiones 

del INE, el que se pueda depurar el 

padrón y que sea el INE el 

responsable para poder hacer esto. 

 

Entonces se le están quitando o se 

está pretendiendo quitarle los 

candados al INE para y esto es un 

retroceso, entonces nosotros decimos 

y todos los mexicanos salieron a 

marchar porque el INE no se debe de 

tocar, el INE es de todos los 

mexicanos y desde el poder sabemos 

que López Obrador, gracias a este 

INE fuerte, autónomo, independiente 

logró llegar al poder y se respetó el 

voto de los mexicanos. 

 

Queremos que el voto de los 

mexicanos se siga respetando, no 

importa que partido político llegue, lo 

importante es que el voto sea 

efectivo. Sufragio Efectivo. No 

Reelección, que no sea el partido en 

el poder hoy que le está queriendo 

quitar también el financiamiento a los 

partidos políticos, eso también es un 

retroceso porque entonces está 

regresando, con perdón al PRI que 

duró 70 años en el poder y que 

realmente era donde lo que se 

decidía, porque la cuestión de los 

medios de comunicación los 

controlaba el partido en el poder, eso 

se llama autoritarismo y no lo vamos 

a permitir. 

 

Muchas gracias. 

 


